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Les  rebellions  dénoncées  dans  l’article  de
« Lavéritétriomphera » rappellent les sabotages de 1939 où les
ouvriers communistes avaient détruit les appareils d’armements
destinées à la Finlande alors en guerre contre l’URSS.

D’une manière générale, il ne faut compter sur aucune de nos
institutions et SURTOUT PAS celle de l’armée pour nous sauver
de l’islam.

Souvenez vous toujours du général Piquemal, le grand Aboyeur
qui  n’a  su  que  se  coucher  avec  ses  puces  devant  l’État
Islamisé Français. Il ne faut pas croire qu’il s’agissait d’un
cas isolé lié au gâtisme de l’intéressé.

L’armée  n’est  jamais  pour  le  peuple,  en  outre,  la  France
qu’elle veut n’est pas la nôtre. Ce n’est pas la France du
peuple. Par ailleurs, il est connu que les plus hauts gradés
ne sont forts qu’en temps de paix. Bizarrement ils préfèrent
mourir ou se saborder que de se battre comme le démontre Mers
el-Kebir et Toulon.
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Que valent ils nos généraux, amiraux, grands chefs en ces
temps de guerre civile ?

Il faut avoir à l’esprit que l’armée est un danger pour le
peuple:  Pourrie  de  l’intérieur  par  les  musulmans  qu’elle
abrite. Pourrie à sa tête par son esprit de classe.
L’armée collaborera toujours, elle l’a toujours fait, avec la
classe dirigeante c’est à dire contre le peuple. Classe qui,
je le rappelle, en France est multiculturaliste, islamolâtre
et lâche.

D’ailleurs, nous sommes en guerre contre l’islam, parait il,
où sont les chars, les divisions pour nous protéger ? Si
réellement  l’armée  était  de  notre  côté,  il  y  aurait  bien
longtemps qu’elle serait en action sur notre sol contre les
musulmans.
Ouvrons  les  yeux  :  L’armée  gavée  au  lait  européiste
multiculturel  n’achète  même  plus  français  pour  s’équiper
allemand !!!
Si elle vit Heckler et Koch.. elle pense aussi Merkel !

Dis moi quel fusil tu portes je te dirai pour qui tu es…


